

19. August 2015

**Postulat**

Rosa Maino (AL)  
Walter Angst (AL)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Beschlüsse der Kreisschulpräsidentenkonferenz analog zu den Beschlüssen des Stadtrats im Sinne des Öffentlichkeitsprinzips publiziert werden können.

Wie das Beispiel der vom Schulamt vorgeschlagenen und von der KreisschulpräsidentInnenkonferenz am 11. November 2014 beschlossenen «Sparmassnahmen im Volksschulbereich» jüngst zeigt, gibt es ein erhöhtes Interesse der betroffenen Personal- und Bevölkerungskreise über entsprechende Beschlüsse rechtzeitig informiert zu werden. Während die Beschlüsse des Stadtrats unmittelbar und systematisch publiziert werden, ist die Öffentlichkeit über besagte Entscheide des Schuldepartements lediglich beispielhaft über das Budget 2015 und somit in unzulänglichem Ausmass in Kenntnis gesetzt worden. Zu prüfen gilt deshalb, inwieweit und in welcher Form die Beschlüsse der PräsidentInnenkonferenz insbesondere im Hinblick auf das Projekt Verwaltungs- und Behördenentwicklung (VBE) analog zu den Stadtratsbeschlüssen ausführlich und zeitnah öffentlich gemacht werden können.

*R. Maino*      *WA*